



Presidencia

Oficio Núm. P321/2019

"2019, AÑO DEL CAUDILLO DEL SUR, EMILIANO ZAPATA"
Ciudad de México, a 27 de noviembre de 2019.

**H.E. ANTÓNIO GUTERRES
SECRETARIO GENERAL DE LA
ORGANIZACIÓN DE LA NACIONES UNIDAS
NUEVA YORK, NY 10017
P R E S E N T E**

Distinguido señor Secretario General:

Me complace comunicarle que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) de México apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas en las siguientes formas:

- Continuar fomentando, dentro de nuestra institución, los "*Diez Principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas*", como parte de nuestra estrategia y operación, en sus cuatro ejes principales, que buscan proteger los derechos humanos, derechos laborales, responsabilidad ambiental y la lucha contra la corrupción.
- Participar en la consecución de los objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, implementando acciones concretas relacionadas con la inclusión financiera digital, el acceso a los servicios financieros para todos (as) y el impulso de las finanzas sostenibles.
- Promover, entre las instituciones financieras que supervisamos y regulamos, los contenidos y alcance del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío bianual de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra institución para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Reciba un afectuoso saludo.

ATENTAMENTE

ADALBERTO PALMA GÓMEZ
Presidente

